

瑞 桜 日 記

～ 県立常陸太田特別支援学校だより～



グラウンドが完成しました。

校舎の新築に伴い行われてきましたグラウンドの外構工事が 4 月に完成しました。児童生徒たちは、真新しいグラウンドで思いっきり汗を流しています。

現在、6 月 7 日に行われる茨城県特別支援学校体育連盟体育大会に向けて毎日練習に励んでいます。



中学部・高等部の作業学習が始まりました。

4 月から全面開校した本校の中学部・高等部の生徒による作業学習が始まりました。

作業は 4 つの班から成り、サービス班、クラフト班、ファーム班、ソーイング班の 4 つの班から成ります。これから、地域の方々にも見てもらえる良い製品を作っていきたいと思います。

瑞桜カフェが行われました。

4 月 28 日に本校の体育館で「瑞桜カフェ」が行われました。今回は、保護者、地域の方々と本校児童生徒たちが、できたての校歌を一緒に歌ったり、ゲームを行ったり、楽しいひとときを過ごしました。

5 月の瑞桜カフェは、竜神峡の鯉のぼりを使ったコースター作りを予定しています。



今年も瑞桜が満開でした。

平成 28 年 4 月 8 日

撮影



【連絡先】

県立常陸太田特別支援学校

〒313-0003

常陸太田市瑞龍町 1032 番地の 1

電話 0294-72-3353 FAX 0294-72-3373

<http://www.hitachiota-sn.ibk.ed.jp/>